

Un nouveau conciliateur de justice

ARDRES. Ancien juriste et ancien avocat, actuellement en préretraite, Bruno Clément a été nommé sur le poste vacant de conciliateur de justice au cœur du réseau France services, installé à la Maison de pays de l'Ardrésis.

Un conciliateur de justice est un auxiliaire de justice assermenté et bénévole qui est nommé par ordonnance du premier président de la cour d'appel. Son rôle est de tenter de régler les différents litiges entre deux parties (personnes, commerces, droit rural, consommation, bailleurs et locataires...) à l'exception des litiges liés à la famille. « *Le recours à la conciliation de justice est un moyen simple, rapide et gratuit de venir à bout d'un conflit en obtenant un accord amiable sans procès*, explique Bruno Clément. *Si j'ai décidé d'assurer cette fonction, c'est uniquement pour rendre service à la société sachant que je suis bénévole* », complète-t-il.



Bruno Clément assure deux permanences par mois, le vendredi matin, sur simple rendez-vous auprès de France services. « *En principe, en moyenne, je peux traiter cinq dossiers par matinée. Ensuite, c'est un travail personnel que j'assure sur chaque dossier pour trouver des solutions* », conclut-il. ■ M. D.-L. (CLP) Pour prendre rendez-vous avec le conciliateur de justice, contacter la Maison de services au public du Pays d'Opale. Maison de Pays de l'Ardrésis, avenue Fernand-Buscot à Ardres. Contact : 03 21 35 17 46.

MARIAGES

Vincent et Marion

CALAIS. Samedi matin, à l'hôtel de ville, le septième adjoint Pascal Pestre a recueilli les consentements de Vincent Lenglet, intermittent du spectacle, et de Marion Dusautoir, assistante de communication, tous deux nés à Calais. Témoins, familles et amis étaient présents à la cérémonie.



Jordan et Alicia

CALAIS. Samedi après-midi, à l'hôtel de ville, ont comparu Jordan Baude, opérateur de production, natif de Boulogne-sur-Mer, et Alicia Versmisse, adjointe administrative territoriale, native de Calais. Emmanuel Agius, premier adjoint, les a unis devant témoins, familles et



L'AFAPEI du Calaisis à la rencontre des entreprises

À l'occasion de la Semaine européenne pour l'emploi des personnes handicapées, l'AFAPEI du Calaisis a ouvert ses portes aux potentiels nouveaux partenaires.

CALAISIS. Dans le cadre de la 25^e édition de la Semaine pour l'emploi des personnes handicapées (SEEPH), l'AFAPEI⁽¹⁾ du Calaisis a organisé une rencontre avec ses partenaires et les entreprises au sein de ses établissements. Il s'agissait d'informer et de sensibiliser les professionnels sur le travail des personnes en situation de handicap. « *Ce rendez-vous est un moment d'échange et de présentation des talents qui fourmillent dans nos établissements, les deux services d'aide par le travail (ESAT) et notre entreprise adaptée. Une centaine d'entreprises a été conviée à ce rendez-vous sous forme de petit-déjeuner* », a noté Estelle Delepierre, chargée d'insertion.

NOUVEAU RENDEZ-VOUS AUJOURD'HUI

Ainsi, une rencontre s'est déroulée mardi à l'ESAT Le Camp du Drap d'Or, tandis qu'une seconde rencontre est programmée aujourd'hui à l'ESAT Les Ateliers du détroit à Calais. Les divers secteurs d'intervention ont été présentés aux professionnels ainsi que les différents services proposés.

À ce titre, ces établissements peuvent intervenir dans des secteurs bien différents, tels que



Les travailleurs de la structure ont présenté leurs réalisations aux professionnels.

l'entretien des espaces verts, la mécanique, la couture, l'horticulture, le maraîchage, le conditionnement, la menuiserie ou encore la restauration, les différentes prestations pouvant être effectuées en direction des entreprises et des particuliers. Près de 250 travailleurs handicapés œuvrent dans les trois structures de l'AFAPEI du Calaisis. ■

MARC DZALBA-LYNDIS (CLP)
(1) Association Frontalière des Amis et Parents de l'Enfance Inadaptée.

INFOS PRATIQUES

– ESAT Le Camp du Drap d'Or.
1358, rue du Camp-du-Drapp-d'Or à Balinghem.
Contact au 03 21 82 12 50.

– ESAT Les Ateliers du détroit et Entreprise adaptée L'Élan du littoral. Situé rue Gustave-Courbet à Calais.
Contact au 03 21 96 56 30 ou au 03 21 19 66 61.

Le Conservatoire met l'accordéon à l'honneur durant deux jours

CALAIS. Aujourd'hui et demain, le Conservatoire de Calais – situé rue du 11-Novembre – accueillera le luthier international Philippe Imbert, ainsi que deux artistes pédagogues qui mettront à l'honneur la marque italienne d'accordéon Bugari.

Aujourd'hui : de 18 heures à 19 heures, se tiendra une conférence sur Astor Piazzolla par Paolo



flet Sergio Petronio. Il a étudié avec André Thépez, créateur de la méthode « accordéon instrument à vent ». Cette Master-Class est gratuite et ouverte à tous, elle s'adresse notamment aux élèves en formation dans tous les cycles (auditeurs également acceptés). De plus, la marque Bugari ainsi que M. Imbert proposent durant ces deux jours une exposition d'accordéons avec la possibilité d'essayer